

イベントで活躍する 実行委員について紹介します！



今年も大盛況でした「ごかマルシェ～利根川大花火大会【五霞町会場】」町外から多くの方が五霞町に来て特別な1日を楽しんでいました。来場者をおもてなしするために準備や運営でイベントを支えているのが、「ごかマルシェ実行委員会」のみなさんです。

実行委員として活躍する
町民の方を紹介します！

4月から実行委員会で打ち合わせをおこない、ステージ企画や飲食出店者の選考など、来場者の方に楽しんでもらえる企画を準備しました。



荒川 拓郎さん

五霞町が好きで、貢献したい思いで実行委員会に参加しています。短期間での準備は大変ですが、当日楽しんでいる来場者の姿を見ると嬉しく、とてもやりがいを感じます。実行委員会では、新しいイベントの見方や楽しみ方を知れるのでぜひ多くの方に参加していただきたいです。



並木 晴美さん

実行委員を4年間経験し、今年はどんな企画にしようかなど、アレンジを考えるのが楽しく、大きなやりがいを感じています。新しい出店者の方とも交流できるのも魅力の1つです。学生の方も参加できるので、ぜひ多くの方に参加していただきたいです。



木村 優太さん

実行委員を始めて4年になります。生まれも育ちも、本業も五霞町でやっています。五霞町は自分にとって人生そのものです。だからこそ、大好きな町をもっと盛り上げていきたいその一心で活動しています。花火大会をつうじて、五霞町の魅力を感じてもらえたら嬉しいです。